

Vitoria, lunes 26 de agosto de 1940

FRANQUEO CONCERTADO

Viva Cristo Rey

Se recrudece la ofensiva aérea alemana sobre Inglaterra

Primer bombardeo aéreo sobre Berlín. - El total de aviones ingleses derribados en la jornada de ayer ha sido de 73

150.000 kilos de bombas fueron arrojadas por la aviación alemana ayer.
Esta mañana ha vuelto a darse por segunda vez la alarma en Londres

Berlín.—El comunicado alemán dice que en la noche del 25 de agosto fueron atacados por la aviación alemana nueve aeródromos de Inglaterra así como las instalaciones por marinas, las fábricas de armamento, depósitos, ferrocarriles y posiciones de la DCA y otros establecimientos importantes en 39 localidades diferentes de la Gran Bretaña, además fueron alcanzados otros objetivos importantes causándose explosiones e incendios en los puertos de Cardiff y Plymouth y en los astilleros de Newcastle así como también en las fábricas e instalaciones de Birmingham y Middlesbrough, han sido arrojadas en total 1.500 bombas, con un peso que asciende a 150.000 kilos.—Efe.

Berlín.—El submarino de Capitán de fragata Rousing ha hundido 46.170 toneladas de navíos mercantes enemigos. El total de las toneladas hundidas por este submarino hasta el momento es de 88.856.

Otro submarino ha destruido cuatro buques mercantes enemigos con un total de 36.000 toneladas que formaban parte de un convoy fuertemente protegido.

La aviación de combate atacó el aeródromo de Wairwoll al Noroeste de Portland. Se han efectuado dos violentos combates como resultado de un ataque.

EDITORIALES

Política y Apologética

TODAS las mañanas la gente se despierta pensando en comprar el periódico; come oyendo la radio, y antes de acostarse ha vuelto a leer la prensa.

Un pensamiento le desasocia. La racionalidad de la guerra. Las consecuencias que en el orden económico mundial han de surgir de ella en fecha próxima.

Nos envuelve una ética materialista. Y, por eso, nuestro horizonte se restringe siempre a lo material y económico. ¿Qué vamos a comer el próximo invierno?

Sin embargo, no demostraria ser muy profundo observador quien pensara que el pan era suficiente antídoto para despejar todas las convulsiones sociales y todos los interrogantes. Pan abundante tuvieron en España, cuando la dictadura, las capas sociales que después han sido las causas de la revolución más dura que hemos conocido.

Después de las grandes convulsiones, cuando la paz material o moral comienza a notarse, no basta saber si el enemigo está derrotado; es necesario inquirir si están derrotados, sí o no; si están expelidos, de las intenciones que los mantuvieron, los principios decretarios, sí o no. Con pan no se abagan las revoluciones, ni se acaban las guerras, ni se establece la paz. En España ha habido más turbulencias cuando los jornales eran más elevados, y en las regiones donde el medio social tenía mayor prosperidad económica.

No es siempre una apología eficaz la que se esfuerza en demostrar que el número de chimeras industriales o el volumen de los avances está en razón directa de la práctica de la religión católica. Por ese camino vindicatorio llevamos muchas veces las de perdición.

que a 360 kilómetros al Oeste de Bunds. Un avión alemán hundió a un barco mercante de 4.000 toneladas.

Prosigue la colocación de minas en todos los puertos ingleses. Durante la noche nuestra aviación bombardeó las instalaciones de Birmingham, Kingsey y Coventry, así como las fábricas de material aéreo y las instalaciones generales, observándose fuertes explosiones y violentos incendios.

En el curso de la noche, la aviación inglesa voló sobre Berlín por primera vez desde el comienzo de la guerra bombardeando la periferia de la ciudad y los barrios extremos. También lanzó bombas al azar en el resto y en diversos puntos de Alemania, donde no existían objetivos militares.

Ni en Berlín ni en sus alrededores se han causado daños de importancia. Un aparato enemigo fue derribado por las defensas antiaéreas cuando regresaba ayer de un raid sobre Alemania. Las pérdidas del enemigo en aviones en el día de ayer fueron 72 aparatos, 51 en combate aéreo y 21 destruidos por la DCA o en el suelo. Faltan catorce aviones propios.—Efe.

Londres.—Por segunda vez se ha dado esta vez la señal de alarma en la región londinense entrando las defensas aéreas en actividad.—Efe.

Londres.—Tres grandes explosiones se han dejado sentir cerca de Dover, habiendo actuado los reflectores. Parece ser que los proyectiles eran lanzados por la artillería de costa alemana instalada en Francia.—Efe.

Berlín.—En las primeras horas de la mañana de hoy, los aviones de salvamento alemanes han recogido a tres aviadores británicos que se habían derribado en la costa holandesa. Dichos aviadores han declarado que tomaron parte en el vuelo nocturno sobre la Alemania septentrional y que se desorientaron a su regreso, hallándose a la deriva.—Efe.

Londres.—Los aviones alemanes han volado sobre una ciudad del Noroeste de Inglaterra, cayendo las bombas en campo abierto o en el mar. Dos policías resultaron muertos por las bombas explosivas.

También la aviación germana ha volado sobre otras regiones del Centro de Inglaterra habiendo dañado algunas instalaciones de conducción de gas y de agua. No se sabe el número exacto de víctimas.—Efe.

Berlín.—Se conoce el número de los aviones derribados ayer por la aviación germana que asciende a 73.—Efe.

Londres.—La Agencia Reuter dice que en el curso de la pasada noche la aviación atacó una ciudad del Noreste dejando caer gran número de bombas de gran calibre que en su gran parte cayeron en el mar o en el campo. Una de las ciudades inglesas sufrió en el día de ayer el raid más intenso y extenso desde la guerra. Olladas sucesivas de aviones dañaron la zona exterior, causando víctimas.

En un distrito fueron arrojados soñamente 50 bombas incendiarias.—(Efe).

CUARTEL GENERAL DE LAS FUERZAS ARMADAS ITALIANAS

Roma.—Cuartel General de las fuerzas armadas italianas. Comunicado número 80.—Nuevas formaciones aéreas de bombardero han procedido a bombardear nuevamente y en sucesivas oleadas la base naval de Alejandría. Un avión británico fue abatido cerca de Lampedusa.

También ha sido hundido un submarino enemigo salvado un auxiliar y dos suboficiales. Un submarino italiano que operaba en el Atlántico, torpedeo y causó averías a un torpedero enemigo de gran tonelaje.

La aviación enemiga efectuó varios ataques sobre Mogadiscio, Ceylán y Camboya, causando heridos y muertos entre los "akarí" y daños materiales de poca importancia.—(Efe).

No le es aceptada al Presidente Ortiz su dimisión

¿Habrá con este motivo cambios en el seno del gabinete?

Buenos Aires.—Los periódicos se ocupan de la no aceptación de la dimisión del Presidente Ortiz.

Para hoy lunes ha sido convocado el Consejo. No se sabe si el actual Gobierno será modificado.

El Presidente Ortiz ha sostenido una larga conferencia con el Vicepresidente Castillo.—(Efe).

Buenos Aires.—La Asamblea Nacional, reunida durante más de seis horas, ha acordado rechazar la dimisión del jefe

del Estado, señor Ortiz. Un solo seador votó la aceptación.—(Efe).

Buenos Aires.—Según se dice en los medios políticos de Buenos Aires el presidente Ortiz explicará en el día de hoy si está dispuesto a continuar en el Gobierno después de la decisión favorable de la Asamblea Nacional. Se sabe que el presidente mantuvo una larga conversación con los demás miembros del Gobierno después de la sesión de la Asamblea.—Efe.

Va a ser reorganizado el Gobierno rumano

Prohibición a los marinos franceses mercantes de servir en buques franceses sometidos a países beligerantes. - Halifax inspecciona las defensas costeras de Dover

Vichy.—Se ha promulgado una disposición del Gobierno francés por la que se prohíbe a los oficiales de la Marina mercante y a todos los marinos franceses el entrar a servir en barcos de nacionalidad francesa que se hallen sometidos a potencias beligerantes.

Bucarest.—Se dice que es imminente la reorganización del Gobierno Găgăuz. Los ministros de la antigua Guardia de Hierro serán sustituidos por coronel que había puesto su vate al Transilvania.—Efe.

Roma.—La Agencia "Stefani" da cuenta del gran entusiasmo que la conquista británica por los italianos ha producido en los centros indígenas de Etiopía habiéndose producido manifestaciones en Addis Abeba y en otras localidades etíopes.—Efe.

Londres.—El teniente coronel Bobodington ha muerto

hoy a consecuencia del fuego de las ametralladoras de dos aviones alemanes cuando tripulaba su vate en una de las costas inglesas. Este teniente coronel había puesto su vate al servicio del Almirantazgo inglés.—Efe.

Londres.—El ministro de Defensa británico, Lord Halifax, ha llegado a Dover, donde ha inspecionado las defensas costeras y otras obras de defensa militar y guerra.—Efe.

Bruselas.—El periódico rexista "Pays Réel", que había sido suspendido por el Gobierno belga ha vuelto a aparecer. Como se sabe, el fundador del partido, Degrelle, había sido detenido bajo acusación de servicio al enemigo, por las autoridades. Degrelle lanzó en este número un llamamiento a los belgas para que se unan todos, olviden sus querellas y trabajen por el bienestar general.—(Efe).

